



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

NO.93

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, le 15 décembre 1961

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui le programme ci-dessous pour la visite officielle à Ottawa de M. J. R. Marshall, premier ministre suppléant, ministre de l'Industrie et du Commerce, ministre des Douanes et ministre du Commerce extérieur du gouvernement de Nouvelle-Zélande.

18 décembre

midi 15 -Arrivée à l'aéroport d'Ottawa (Uplands)
4 heures -Visite à M. George Hees, ministre du Commerce
6h.30-8h. -Réception offerte par le haut-commissaire par
interim de Nouvelle-Zélande.

19 décembre

9 heures -Visite à M. J.G. Diefenbaker, premier ministre
(matin) du Canada
10 heures -Conférence de presse et interview télévisée dans
les salles de conférences de l'Edifice de l'Est
11 heures -Visite à M. Howard C. Green, secrétaire d'Etat
aux Affaires extérieures
11h.45 -Participation aux cérémonies qui auront lieu au
Château Laurier pour marquer l'inauguration du
nouveau câble de télécommunications transatlan-
tiques
midi 45 -Déjeuner offert par le haut-commissaire suppléant
de Nouvelle-Zélande (Rideau Club)
3 heures -Visite à M. Alvin Hamilton, ministre de l'Agriculture
4h.30 -Visite à la Résidence du gouverneur général pour
signer le Livre des visiteurs
7h.30 -Dîner offert par le gouvernement canadien au
Country Club; M. George Hees, ministre du Commerce,
fera fonction d'hôte

20 décembre

9h.30 -Visite à M. Donald Fleming, ministre des Finances
(matin)
midi 50 -Départ de l'aéroport d'Ottawa à destination de
Wellington, Nouvelle-Zélande

Ci-joint une notice biographique concernant M. J.R. Marshall

M. J.R. Marshall

Premier ministre suppléant, ministre de l'Industrie et du Commerce, ministre des Douanes et ministre du Commerce extérieur

M. John Ross Marshall est né à Wellington en 1912 et a fait ses études primaires aux écoles néo-zélandaises pour garçons de Whangarei et d'Otago. Il est diplômé de l'Université Victoria, de Wellington; c'est là qu'il a reçu son premier grade, qu'il a étudié les sciences politiques et le droit et obtenu une licence en droit. Admis au barreau en 1936, il a commencé l'exercice de sa carrière à Wellington, où il a ouvert une étude indépendante après la guerre. Il a en outre donné des cours à l'Université Victoria et à l'Université de Nouvelle-Zélande.

Pendant la Deuxième Guerre mondiale, il sert d'abord dans le Pacifique, et est promu au commandement d'une compagnie d'infanterie. En 1943 il entre dans une école militaire américaine de Virginie, le Marine Corps Staff College, puis retourne à la Troisième division néo-zélandaise, dans le secteur du Pacifique. Enfin, il est affecté au Moyen-Orient, puis il participe à la dernière campagne d'Italie.

M. Marshall est membre actif de l'Eglise presbytérienne de Nouvelle-Zélande et il s'occupe de son action auprès de la jeunesse. Il fait toujours partie du Comité de cette église chargé de l'étude des questions d'intérêt public. En 1939 il a assisté à Amsterdam à une conférence mondiale de la jeunesse organisée par le Conseil des églises.

En 1946 il est élu député de Mount Victoria (Wellington) sous la bannière du Parti national; depuis l'abolition de cette circonscription en 1954, il représente celle de

Karori. Quand le Parti national prend le pouvoir en 1949, M. Marshall devient, à 37 ans, le plus jeune ministre du Cabinet et reçoit un portefeuille comme adjoint du premier ministre et chef de la State Advances Corporation, du ministère de la Santé et celui de la Publicité et de l'Information. Après l'élection de 1954, il devient procureur général, ministre de la Justice et assume la direction du Service des élections, tout en retenant la Publicité et l'Information. Le Parti national ayant été retourné au pouvoir récemment, M. Marshall a été nommé premier ministre suppléant, ministre de l'Industrie et du Commerce, ministre des Douanes et ministre du Commerce extérieur. Il est aussi président du Comité ministériel des affaires économiques.

En 1953 M. Marshall a représenté la Nouvelle-Zélande à la conférence du Plan de Colombo, à La Nouvelle-Delhi. Il s'est aussi rendu en visite officielle dans d'autres pays asiatiques. Il a pris part récemment aux réunions ministérielles du GATT à Genève. A son arrivée à Ottawa, il aura fait une tournée de capitales: celles du Marché commun, Londres et Washington.

M. Marshall a deux fils et deux filles.